



Anschreiben

Liebes Comprisma Team!

Auf der Suche nach einer neuen Herausforderung bin ich eher durch Zufall auf euch gestoßen und muss sagen, ich finde euch und eure Arbeit echt richtig cool! Mit dem, was ich so von euch gesehen habe, würde ich sagen, wir sind ein super Match. Sehr gerne würde ich zu euch ins Team kommen. Ich erzähle euch warum:

Design und Social-Media Content begleiten wohl nicht nur mich durch meinen Alltag. Immer häufiger erwische ich mich dabei, jede besuchte Webseite bzw. App mit einem kritischen Blick zu betrachten. Es sind die kleinen Details, die für mich den Unterschied machen: sei es die eine Webseite, die unübersichtlich gestaltet ist oder ein nicht funktionierendes Video auf einer Social-Media Plattform. Ich denke mir dann immer: Das hätte ich besser machen können!

Zugegeben, meine bisherigen Web- und Social-Media Projekte sind jetzt bestimmt nicht die kreative Messlatte. Bei cloudfood gab es leider nicht die Kunden, die ausgefallener und umfangreichere Projekte erlaubt hätten. Ich habe aber sehr wohl Kenntnisse im Umgang mit den gängigen Entwicklertools wie Bootstrap und React und sau viel Bock, kreativer zu werden. Seit vier Jahren arbeite ich mit Joomla! und YOOWTheme Pro und seit drei Jahren überwiegend mit Webflow und HTML, CSS und Javascript gehören zu meinem Grundwortschatz. Es dreht sich bei mir zwar viel um Webdesign, allerdings bin ich auch im Print- & Contentbereich unterwegs. Flyer, Visitenkarten & Social-Media Banner sowie UI-Prototypen gehören auch zu meinen Arbeiten. Auch Redaktionspläne für Instagram und LinkedIn erstelle ich regelmäßig, genauso wie den entsprechenden Content. Ich bin natürlich fit was die komplette Adobe Creative Suite angeht. Mit Photoshop, Indesign und Illustrator arbeite ich täglich, dazu kommen noch Programme wie Figma, Canva oder Sketch. Wenn es um neue Technologien geht, bin ich durchaus zu begeistern und denke, dass ich mich mit meinen bisherigen Kenntnissen auch in neue Systeme schnell einarbeiten kann.

Im Team lege ich vor allem Wert auf offene Kommunikation. Ein respektvoller Umgang auf Augenhöhe bildet für mich die Grundlage für erfolgreiche Projekte. Mein aktuelles Team schätzt meine Fähigkeit, komplexe technische Konzepte verständlich zu erklären, was nicht nur die Zusammenarbeit im Team erleichtert, sondern auch die Kommunikation mit Kunden. Zudem bin ich offen für die Ideen und Meinungen anderer und schaffe es, konstruktives Feedback zu geben und anzunehmen.

Aktuell arbeite ich bei cloudfood web&code als Webdesignerin. Wir sind eine kleine Agentur für Webentwicklung mit Sitz in Regensburg. Seitdem ich 2023 nach München gezogen bin, arbeite ich die meiste Zeit aus dem Homeoffice. Ich mag meine Arbeit sehr und schätze die Möglichkeit, remote arbeiten zu können. 90% meiner Arbeitszeit im Homeoffice zu verbringen ist jedoch keine Dauerlösung für mich. Ich möchte mich wieder mehr auf die Tage freuen, an denen ich ins Büro gehen und mich mit einem lieben Team austauschen kann. Zudem suche ich nach neuem Input und der Möglichkeit, mich durch frischen Wind und größere Projekte weiterzuentwickeln.

Wir bei cloudfood pflegen ein freundschaftliches Verhältnis im Team. Ihr könnt euch gerne mit meinem Chef, Josef Englmeier (je@cloudfood.de | 0941 46 39 20 20), unterhalten und Referenz einholen.

Eure Stelle als Visual Content Creator / Mediengestalter hört sich spannend an. Ich denke, dass ich euch mit meinem Know-How bereichern würde! Ich hoffe ich kann euch bald persönlich kennenlernen. Würde mich auf jeden Fall sehr freuen.

Bis bald!
Miriam